

## SUMMARY

# RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI PEMESANAN MAKANAN BERBASIS WEB MENGGUNAKAN METODE WATERFALL (STUDI KASUS : WARUNG TEGAL (WARTEG) DAERAH PERMATA REGENCY)

Created by Heri Hardiansyah

**Subject** : SISTEM INFORMASI, WEBSITE MAKANAN, METODE WATERFALL

**Subject Alt** : INFORMATION SYSTEM, FOOD WEBSITE, WATERFALL METHOD

**Keyword** : : Website, Waterfall, UML, Warung Tegal (Warteg), Pemesanan

### Description :

Warung Tegal (Warteg) merupakan salah satu bentuk usaha pada bidang kuliner yang menjual menu makanan tradisional Jawa. Usaha Warung Tegal (Warteg) ini memiliki banyak transaksi pemesanan dengan konsumen, namun selama ini proses pemesanan datang langsung ketempat. Tujuan dibuatnya aplikasi ini untuk dapat mempermudah dalam melihat menu makanan, pemesanan makanan dan mengetahui status pemesanan makanan. Metode pengembangan sistem yang digunakan adalah Waterfall. Dan menggunakan analisis PIECES pada sistem yang sedang berjalan, serta pengumpulan data untuk memperoleh informasi. Perancangan sistem dilakukan dengan bahasa pemodelan menggunakan UML. Sedangkan pemrograman yang dipakai adalah PHP, HTML, CSS, dan untuk menyimpan data menggunakan database MySQL. Hasil analisis dan pengembangan aplikasi makanan ini adalah untuk membantu warung tegal (warteg) dalam memberikan pelayanan yang memuaskan bagi pelanggan serta mempermudah warung tegal (warteg) dalam memberikan pelayanan kepada pelanggan, Sedangkan hasil pengujian Black Box sudah sesuai dengan yang diharapkan

**Contributor** : Yunita Fauzia Achmad, S.Kom. M.Kom

**Date Create** : 02/01/2024

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-20180801021

**Collection** : 20180801021

**Source** : Undergraduate Theses of Informatics Engineering

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor